



NORTH SHORE MINOR HOCKEY LEAGUE LIGUE DE HOCKEY MINEUR DE LA CÔTE NORD

<p>Réunion ordinaire Mardi le 17 décembre 2013</p>	<p>Regular meeting Tuesday, December 17, 2013</p>
<p>Rapport Financier</p> <p>Toutes les associations ont payés leurs frais de cotisations.</p> <p>Du mois de mai à novembre, nous avons payés les frais d'inscription de la Ligue à HNB, le coût de cotisation de Home Teams On Line pour notre nouveau site Web et les frais bancaires mensuels.</p> <p>Pour le mois de décembre, nous avons payé notre Programmateur-Statisticien pour la première moitié de la saison (1125.00\$), un montant additionnel de 25.00\$ pour refaire l'horaire Bantam AA et les frais de fax pour la période du 31 octobre 2013 au 27 novembre 2013 (24.19). Les frais de fax vont être plus élevés cette saison que la saison dernière.</p> <p>Merci</p>	<p>Financial Report</p> <p>All associations have paid their registration fees.</p> <p>From the month of May to November, we paid the League's registration to HNB, the registration cost to Home Teams On Line for our new Web site and the monthly bank fees.</p> <p>For the month of December, we paid our Programmer-Statistician for the first part of the season (\$1125.00), an additional amount of 25.00\$ to redo the Bantam AA schedule, and the fax fees for the period of October 31, 2013 to November 27, 2013 (\$24.19). The fax fees will be higher this season than last season.</p> <p>Thank you</p>

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier/Secretary-Treasurer
Ligue de Hockey Mineur de la Côte Nord,/North Shore Minor Hockey League
206 rue Landry, unité 1, Beresford, NB, E8K1H1
Téléphones/Telephones:
Maison/Home: 506-548-5806
Cellulaire/Cellular: 506-545-0371

Courriels /E-mails :
Maison/Home : patrice.g.godin@gmail.com
Travail/Work: patrice.godin@servicecanada.gc.ca

Site Web de la Ligue/League's Web Site : www.nsmhl-lhmcn.com